

PlantaDoce.

Empresa

Prospera Biotech capta medio millón y prevé ingresos de 300.000 euros en 2023

La compañía, que desarrolla tratamientos dermatológicos, tiene como objetivo consolidar su cartera de productos en el mercado español con vistas a expandirse por Europa, y posteriormente en Asia y América.

D. Quiñonero
3 may 2023 - 05:00



Prospera Biotech coge fuerza. La empresa farmacéutica, que desarrolla tratamientos neurodermatológicos, abrió en marzo una ronda de financiación con la que busca levantar 600.000 euros y de la cual ya ha captado medio millón de euros, según indica la directora general de Prospera Biotech, María García Escolano, a PlantaDoce.

Prospera Biotech, fundada en 2019, es un *spin-off* del Instituto de Investigación, Desarrollo e Innovación en Biotecnología Sanitaria de Elche (Ibide), de la Universidad Miguel Hernández. La empresa desarrolla productos dermatológicos e investiga en tratamientos sobre este ámbito.

El año pasado, la compañía facturó alrededor de 150.000 euros y para este ejercicio prevé duplicar las ventas

PlantaDoce.

. La directora general de la compañía, María García Escolano, destaca que “a pesar de que todavía no se ha alcanzado el equilibrio, la compañía prevé lograrlo para 2024”.

La nueva ronda de financiación, creada a través de la plataforma Capital Cell, tiene como objetivo el desarrollo de un estudio clínico multicéntrico en el que participen entre 120 y 150 personas, y la comercialización del producto. En el ensayo se incluyen catorce hospitales españoles distribuidos entre Comunidad Valenciana, Madrid, Cataluña, Aragón y Castilla-La Mancha, entre otros, así como un hospital de Bruselas.

Prospera Biotech prevé abrir una nueva ronda de financiación con la que internacionalizarse

La compañía está desarrollando un fármaco, *Oncapsisens*, que es una crema hidratante para el cuidado de pieles sensibles focalizada en pacientes con tratamiento oncológico. En un primer ensayo piloto realizado por la empresa, en el que participaron una treintena de pacientes y lo finalizaron 27, se obtuvo como resultado que **el 80% de pacientes reducía las molestias**.

Con esta ronda, **la compañía también prevé consolidarse en el mercado español con la cartera de productos que dispone**, para pasar después a internacionalizarse por la Unión Europea (UE) y en tres o cuatro años ir a Norteamérica, Latinoamérica o Asia.

Para este nuevo salto, la compañía tiene prevista otra ronda de financiación que también destinaría a un estudio piloto en el Hospital de Elche. **El ensayo incluiría una crema derivada de *Oncapsisens*, para el alivio de dolores y molestias en pacientes con tumores cerebrales que reciben radioterapia.**

La compañía dispone de un fármaco patentado para tratar la sudoración excesiva y está trabajando en productos para pieles atópicas y de cuidado de la zona íntima

La empresa está compuesta por tres departamentos: el comité científico, que trabaja con la Universidad Miguel Hernández, el departamento comercial y el tercer departamento compuesto por la directora general y desarrollo de negocios.

A pesar de que el siguiente paso de la compañía es poner en marcha el estudio

PlantaDoce.

multicéntrico, también están trabajando en el **desarrollo de un producto de cuidado de la zona íntima femenina, productos para pieles atópicas y un producto para la sudoración excesiva**, siendo este último un fármaco ya patentado bajo el nombre Ecrisens.

La directora general añade que “tenemos otra serie de líneas de investigación por tratamientos de diálisis, cuidado de la zona íntima anal, cuidado de la piel sensible con diabetes, todos ellos en distintas fases de desarrollo”.